

Nota de prensa

Delegados denuncian persecución sindical tras el despido de una trabajadora afiliada a CCOO

Comfia Granada se concentra a las puertas de Infotel

El pasado viernes 27 de marzo delegados y delegadas de Comfia (Federación de Servicios Financieros y Administrativos) CCOO de Granada se concentraron en la sede de Infotel, situada en el polígono San Isidro de Armilla, en repulsa por el despido discriminatorio de la trabajadora Marina Mesa. En el juicio, fijado para el 20 de mayo, el sindicato solicitará la nulidad del citado despido que está motivado, según Comisiones Obreras, por tratarse de una afiliada y candidata por parte de CCOO en las últimas elecciones sindicales celebradas en la empresa.

30/03/09 CCOO de Granada

Se trata, según ha denunciado el secretario general de Comfia CCOO de Granada, Emilio Ramos, de uno más de los actos emprendidos por la gerencia de Infotel contra el sindicato.

Concretamente, la dirección de la empresa desde las últimas elecciones sindicales ha realizado una minuciosa persecución sobre los integrantes más destacados de la candidatura, circunstancia que CCOO ha puesto en manos de su asesoría jurídica, para su posterior envío a la Fiscalía.

Y todo ello, ha precisado Emilio Ramos (CCOO), a pesar de los intentos realizados por la dirección del sindicato para encontrar una vía de solución amistosa que no han tenido respuesta de ningún tipo por parte de la gerencia de recursos humanos de Infotel. Por esta razón, Comisiones Obreras con esta primera concentración ha pasado a iniciar una serie de actividades sindicales en defensa de los derechos de esta trabajadora, así como del resto de afiliados y afiliadas al sindicato.

Más información en: www.andalucia.ccoo.es/granada